

# La Jornada *de enmedio*

LUNES 29 DE SEPTIEMBRE DE 2008



Esta secuencia muestra cómo los mecánicos del equipo Ferrari fueron arrollados al no poder retirar a tiempo la manguera del combustible después que el piloto brasileño Felipe Massa, quien tenía la *pole position*, realizó una escala técnica durante el Gran Premio de Fórmula Uno de

Singapur, primera carrera de la historia que fue disputada de noche en un circuito urbano. El ganador de la competencia fue el español Fernando Alonso ■ Foto AP